

南部公民館祭り 地域文化を楽しむ

11月24日(日)、南部公民館祭りが開催されました。発表部門では、神楽や民謡踊り、よさこい、落語など、10団体が出演しました。展示部門では押し花やとんぼ玉など、多くの作品が並びました。模擬店ではイモフライや手打ちそばが振る舞われ、多くの人でにぎわいました。



板倉町戦没者追悼式 記憶と教訓を語り継ぐ

11月27日(水)、中央公民館で令和6年度板倉町戦没者追悼式が挙行了されました。ご遺族やご来賓、板倉中学校2年生が出席し、先の大戦で犠牲となった戦没者を追悼し、再び悲しい歴史が繰り返されることのないよう、平和を誓いました。



板倉中学校持久走大会 自分を信じて走りきる

11月21日(木)、板倉中学校で持久走大会が行われました。小雨が降るあいにくの天気でしたが、沿道には保護者や地元のかたが応援に駆けつけ、大会を盛り上げました。まずは女子約150人が2kmを、続いて男子約150人が4kmをそれぞれ走りました。3年生は、クラスカラーの気合いの入ったはちまき姿で中学校最後の持久走大会に臨みました。生徒たちは雨に濡れながらも全力でゴールを目指しました。



板倉町民教養講座 小よく大を制す

12月7日(土)、中央公民館で令和6年度板倉町民教養講座が開催されました。NHK大相撲解説者の舞の海秀平さんを講師に迎え、「小よく大を制す」をテーマにご講演いただきました。相撲界に入るまでの道のり、ライバルたちに挑むにあたっての作戦や思い、テレビ番組出演の裏話など、貴重なお話をしていただきました。



自転車マナーアップ運動 安全運転を呼び掛ける

12月4日(水)、自転車マナーアップ運動が実施されました。板倉町交通指導員・館林警察署・板倉町が連携し、下校する板倉中学校の生徒へ自転車の正しい交通マナーを呼び掛けました。今後も啓発活動を続け、地域の交通マナーのさらなる向上を目指します。



年末防犯啓発活動 あなたの注意が被害を防ぐ

12月20日(金)、フレッセイ板倉店とトライアル板倉店の店頭で板倉町防犯委員会、館林警察署と関係団体の合同による年末防犯啓発活動が行われました。防犯についてのチラシや啓発品を配布し、防犯意識の向上を呼び掛けました。



ITAKURAイルミネーション2024-2025 夜に咲く光の花

12月20日(金)、役場庁舎敷地内でITAKURAイルミネーション2024-2025の点灯式が行われました。カウントダウンの声に合わせて、明るく光る幻想的な景色に歓声が上がりました。また、はやし連によるアトラクションで盛り上がりました。

